

SOLLER

SOLLER

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL

Franqueo
concertado

Biblioteca Provincial

PALMA

Franqueo
concertado

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: calle de San Bartolomé n.º 17 - SOLLER (Baleares)

COLABORACIÓN

Del Corpus al Sagrado Corazón

En la fiesta del Corpus Christi el pueblo católico rinde ardoroso homenaje a la Sagrada Eucaristía, que es llevada en triunfal procesión por las calles de las ciudades.

La Divina Providencia se valió para su instauración de Santa Juliana de Moncornillon, quien, en 1208, vió repetidas veces representada la luna llena con una dentellada en el disco, que una voz le explicó no desaparecería hasta que se hubiera instituido una fiesta dedicada exclusivamente a ensalzar y glorificar el misterio eucarístico.

No le fué fácil a la monjita Juliana hacerse creer de las Autoridades eclesiásticas, pero tuvo la suerte de conocer a un arcediano de Lieja que con el tiempo llegó a ocupar la silla de San Pedro con el nombre de Urbano IV. Y entonces, año 1264, fué completado el ciclo litúrgico con las magnificencias del *Corpus Domini*.

Fué encargado de componer el oficio litúrgico Santo Tomás de Aquino, que antes había escrito un tratado sobre la Eucaristía.

Refiere la Tradición que el Crucificado aprobó este trabajo del Doctor Angélico con estas palabras: «Tomás, bien has hablado del Sacramento de mi Cuerpo».

Instituida la fiesta eucarística, pronto se celebra en España con entusiasmo y fervor. Llega a ser una explosión de la intensa religiosidad de todo el pueblo, para quien el Corpus es uno de los «tres juves que relucen más que el sol».

La adoración al Divino sacramento invade todas las esferas de la vida española, y, con el transcurso del tiempo, da ocasión a nuestros orfebres para crear los magníficos y suntuosos joyeles de las custodias procesionales, mientras los poetas y dramaturgos tejen sus mejores guirnalda en honor de la Sagrada Forma. Los Auto-Sacramentales, representados en las plazas públicas y comprendidos por el pueblo, dan idea de cómo arraigó en España la fe en la presencia real de Cristo en la Eucaristía.

Mientras duran las alegrías del Corpus, se prepara la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús.

Esta devoción arranca de la segunda mitad del siglo XVII, en que Dios se manifestó a Santa Margarita María de Alacoque, de la Orden de la Visitación, expresándole su deseo de reavivar el amor de los hombres a la Divinidad.

En una de las apariciones Jesucristo le dijo: «mira este Corazón, que tanto ha amado a los hombres, y que nada ha omitido hasta agotarse y consumirse en testimonio de su amor. Y en recompensa yo no recibí de la mayor parte de ellos otra cosa que ingratitudes, por sus irreverencias y sacrilegios... Por ésto te pido que... sea dedicada una fiesta especial para honrar mi corazón...»

Sin embargo este culto es anterior a Santa Margarita María de Alacoque, habiéndose difundido un siglo antes de ésta. Santa Teresa y San Miguel de los Santos, entre otros autores, habían recomendado la devoción al Corazón de Cristo y el P. Eudes, beatificado en 1909, logró darle un carácter externo, público y fervoroso, con dedicación de templos e imágenes y fundación de congregaciones. Al mismo tiempo se consiguió que varios Obispos dedicaran en sus diócesis fiestas al Sagrado Corazón.

No obstante, tenía que transcurrir un largo período antes de conseguirse una consagración oficial. Y para que la devoción arraigara entre los católicos fueron necesarias múltiples manifestaciones divinas y varios milagros, entre ellos el

ocurrido en Marsella, el año 1720, en el que el Obispo Belzunce, ante los estragos del cólera que asolaba la ciudad, invocó

CUARENTA AÑOS ATRÁS

24 Mayo de 1902

Las carreras de cintas anunciadas para el primer día de las pasadas Fiestas y Fiestas y suspendidas a causa del mal tiempo, se efectuaron en la tarde del domingo último ante numerosísima concurrencia, en la que abundaba el bello sexo. Amenizó el acto la Banda

Municipal. El primer ciclista, de los veinte que tomaron parte en estas carreras, que ensartó la anilla fué Guillermo Vaquer, y el que se llevó mayor número de las primorosas cintas fué Juan Calbo, a quienes tributó el público entusiástica ovación.

El martes por la noche, y tan luego hubo amainado la fuerte marejada que durante todo el día y el anterior había reinado, emprendió viaje a Barcelona y Cete el vapor «León de Oro», llevándose algunos pasajeros y carga general. Sabemos llegó a este último puerto sin novedad.

Al amanecer del miércoles apareció completamente cubierta de nieve la cumbre del Puig Major, cosa impropia de la actual estación primaveral. Desde las primeras horas de la madrugada llovió también copiosamente en toda esta comarca. Sin duda a causa de ello es la notable baja que en la temperatura se ha operado.

Se nos enteró de que algunos aficionados de este pueblo tratan de dar próximamente en el teatro de la «Defensora Sollerense», algunas funciones, y que al efecto están ensayando ya las comedias que tienen resuelto representar, las que es de esperar serán del agrado del público que asista.

Mañana, domingo, día de la Santísima Trinidad, se celebrará en Miramar la acostumbrada fiesta religiosa popular de todos los años. Si el día se presenta espléndido, como el de hoy, es posible que muchas personas vayan a visitar, atraídas por ella, las deliciosas fincas que S. A. R. el Archiduque Luis Salvador posee en la costa Norte de esta isla.

31 Mayo de 1902

La fiesta de la Santísima Trinidad que se celebró el domingo último en Miramar fué muy lucida y estuvo en extremo concurrida. De Deyá, de Valldemosa, y hasta de Palma asistieron numerosas personas. Invitaba a dar ese delicioso paseo un día hermoso y soleado, y la templada temperatura reinante después de la baja que experimentara en la semana anterior. Desde este pueblo fueron allá más de cincuenta carruajes atestados de viajeros, quienes, gozosos y satisfechos, regresaron al anochecer.

Bajo la dirección del piloto de la marina mercante D. Antonio Arbona y Arbona fué colocada días pasados una meridiana en la torre de la Casa Consistorial. Con la instalación del mencionado aparato irá ahora regularizado el reloj público, del cual está desde hace tiempo encargado el conocido relojero D. Matías Moner.

Desde hace algunas semanas véndense en la pescadería de este pueblo, y a muy subido precio por cierto, buenas cantidades de sardina de tamaño tan diminuto que, a la verdad, dudamos sea permitida su pesca. A propósito de ello se ha llamado la atención del señor Ayudante de Marina con el fin de que, caso de estar prohibida dicha pesca, se sirva dictar a sus subordinados las órdenes que crea son convenientes para atajar el mal que se ha denunciado.

La festividad del Corpus Christi celebróse anteayer, jueves, en la iglesia parroquial con grandes esplendor y magnificencia. La misa mayor estuvo concurridísima; en ella interpretó la música de capilla a toda orquesta una bella partitura y predicó las excelencias del augusto misterio de la Eucaristía el Bto. don Antonio Alcover. La procesión de la tarde fué lucidísima. Las calles del tránsito estaban adornadas con ricas colgaduras, iluminadas y atestadas de gente.

El Quinto Congreso Agrícola Catalán que debe reunirse en Palma los días 31 Mayo y 1 y 2 de Junio próximo, o sea hoy, mañana y pasado mañana, ha repartido circulares invitando y solicitando la cooperación de las asociaciones, autoridades y agricultores para que asistan a las sesiones que se celebrarán en los días expresados. Se someterán a discusión interesantes temas.



D.ª Francisca Enseñat Oliver

Falleció en esta ciudad en la madrugada del día 3 de Junio de 1942.

A LA EDAD DE 75 AÑOS

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

A. E. R. I. P.

Sus desconsolados, esposo D. Mateo Mayol Barceló; hijos: Sor Francisca M.ª del Pilar, Hermana de la Caridad; D. Mateo, Srta. Antonia, D. Jaime, D. Juan y D. Vicente; hijas políticas, D.ª Francisca Coll Deyá, D.ª Catalina Mayol Frontera, D.ª Magdalena Mayol Enseñat y D.ª Antonia Coll; nietos y nietas; hermanas, D.ª Paula y D.ª Margarita; hermanos y hermanas políticos; sobrinos y sobrinas, primos, primas y demás familiares participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y les ruegan tengan presente en sus oraciones el alma de la finada, lo que les agradecerán profundamente.

al Sagrado Corazón y organiza actos públicos en su honor, logrando la desaparición de la enfermedad.

En 1765, Clemente XIII dedica una fiesta al Corazón de Cristo, aunque limitada a Polonia y a la Archidiócesis de Roma.

La semilla se esparce entonces con extraordinaria rapidez e invade la esfera religiosa propiamente dicha y la pública. Se consagran al Deífico Corazón no solamente comunidades religiosas, sino también familias, pueblos, naciones y hasta el orbe entero por iniciativa del Papa León XIII.

El objeto inmediato de esa devoción es el órgano que impulsa la sangre para su circulación y dar vida a todo el cuerpo. En él los hombres centran todos los afectos y sentimientos y tienen incluso su reflejo físico todos los movimientos del alma. La alegría, la tristeza, el amor, el odio, el entusiasmo, etc., encuentran su eco en el corazón. Y éste es elegido por Dios como símbolo de su ardiente deseo de acercarse a los hombres y de que éstos correspondan a sus bondades.

Por lo que se refiere a España especialmente, el Venerable P. Bernardo de los Hoyos fué el apóstol de la devoción al Sagrado Corazón de Jesús. Favorecido con varias apariciones, en una de ellas oyó la gran promesa de Jesucristo de que reinaría en España, y con más veneración que en otras partes.

Pedazo de tierra española es nuestro Valle, y expresión sensible de que en él reina el Corazón de Cristo será el monumento que en la cumbre de nuestras montañas se levantará en su honor.

M. P

Sóller - 5 - VI - 1942.

PATRONO

Tú que a tantas obligaciones atienes y tantos sacrificios te impones, ¿qué haces para tu propia previsión? El SEGURO PATRONAL de MUTUA BALBAR, te ofrece ocasión de hacer algo para tí mismo.

CRONICA LOCAL

Función de Arte Andaluz

Presentación en Sóller del Niño de Marchena y de la Niña de Linares

Organizada por el famoso promotor Milo, tuvo lugar anoche en el teatro Alcázar una función de Arte Andaluz, compuesta por el cuadro de artistas que había actuado con rotundo éxito de público y artístico en el Velódromo de Tirador de Palma el sábado último.

Formaban parte de este conjunto artístico diversos artistas del canto y baile flamencos, entre los que sobresalieron por su estilo y excelente voz Pepe Marchena, verdadera y rutilante estrella del canto jondo y la notable «cantaora» Niña de Linares, que nos ofrecieron diversas muestras de su arte, que logró arrancar cálidas ovaciones de la escasa concurrencia.

También tomaron parte en la velada otras estrellas del canto y baile andaluz, ofreciendo entre todos un cuadro de color y de ambiente de la maravillosa Andalucía.

Fué una verdadera lástima que este número fuera presentado aquí tan precipitadamente, sin la debida propaganda y entre cuatro días de funciones, lo que hizo que los aficionados no llegaran a enterarse lo suficiente de esta actuación. Y mucho más lamentable resultó aún el elevado precio que se fijó para las localidades, a lo cual debióse el fracaso de la velada que, de otro modo, hubiera podido igualar el éxito logrado en Palma por este conjunto artístico.

Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros

Subsidios Familiares

Los beneficiarios del Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares pueden presentarse en las Oficinas de la Caja de Pensiones para el cobro del subsidio correspondiente al mes de Abril último.

Dicho subsidio se pagará al propio interesado, previa exhibición de la Declaración de Familia y cédula personal, en los días y forma que a continuación se detalla:

Día	Letra del 1.º apellido
8	De la A. a la B.
9	» C. » G.
10	» H. » O.
11	» P. » Z.

La obligación de adquirir las placas de arbitrios sobre bicicletas y perros

Por la Alcaldía de esta ciudad se ha publicado un bando recordando a los propietarios de bicicletas y perros la obligación que tienen de proveerse de las correspondientes placas en las Oficinas de Arbitrios del Ayuntamiento.

Se advierte en el expresado bando que serán sancionadas aquellas personas que falten a esta obligación, así como las que tengan a sus perros sueltos y sin bozal.

Se recuerda también que las bicicletas deben estar provistas de timbre.

Nueva Razón Social

La sociedad «Pons y C.» se transforma en «Enseñat y Pons S. L.»

Habiendo alcanzado la mayoría de edad el joven industrial D. José Enseñat Juliá, hijo del malogrado D. José Enseñat Mayol, se ha transformado la razón social «Pons y Compañía, S. en C.» en la nueva entidad «Enseñat y Pons, S. L.» mediante escritura autorizada por el Notario de esta ciudad, D. José Fernández López-Samaniego, el 3 de los corrientes.

Forman dicha nueva entidad los mismos gestores de aquella Sres. José Enseñat Juliá y Antonio Pons Oliver con iguales facultades y derechos, y para representar al señor Enseñat durante sus ausencias en el negocio ha delegado poderes a favor de su pariente D. Bartolomé Enseñat.

Deseamos a la novel entidad, continuadora de la industria de tejidos fundada por los Sres. Enseñat Hermanos, auge y prosperidad en el negocio.

Una bandera para la Cofradía del Santo Cristo del Convento

Fué bendecida solemnemente el domingo último

Costeada por los cofrades, se ha construido para la antigua y numerosísima Cofradía del Santo Cristo una preciosa bandera, que viene a ser un homenaje eminentemente popular rendido por el pueblo sollerense a la milagrosa y venerada figura del Santo Cristo del Convento, ya que a él han cooperado con su óbolo no solamente los cofrades residentes en esta ciudad sino también los que, lejos de su patria, dedicados al comercio en tierras francesas y americanas, sienten en lo más hondo de su ser la devoción al *Sant Cristet*, que con caracteres de amor dejaron impresa en sus almas sus respectivos madres.

La tela, riquísima, de lama de plata, fué una ofrenda de D.ª María Colom Rullán, residente en Nevers, sobrina de aquel celoso sacerdote Rdo. D. Ramón Colom, capellán que fué de la iglesia del Convento y que tanto amó al Santo Cristo.

Ha sido primorosamente bordada por las Hermanas de la Caridad de Sóller, y es este trabajo de una perfección tal que diríase ser hecho por manos de ángeles.

El proyecto se debe al genial pintor don Pedro Barceló, Director de la Escuela de Artes y Oficios de Palma. El dibujo es todo un símbolo. La figura del Santo Cristo tiene por peana el escudo de Sóller, al pie del cual se vislumbra la silueta del «Puig Major»; a cada uno de los lados un ángel haciendo ofrenda al Santo Cristo, uno de un ramo de naranjas, que significa la riqueza de nuestro valle, el otro le ofrece flores que son el significado de la belleza que Dios derramó prodigo sobre nuestra ciudad.

El acto de la bendición se verificó el domingo, día 31 de Mayo, a las seis de la tarde. La efectuó el Rdo. Cura Arcipreste, Rdo. D. Rafael Sitjar, siendo padrinos los hermanos Srtos. Miguel y Margarita Colom, sobrinos de la señora Colom donante de la tela.

Después de la bendición el Rdo. P. Verd, Superior de esta Residencia de los SS. CC., agradeció a los cofrades su generosidad y dió cuenta detallada de los ingresos y gastos. Se terminó con el canto del *Te Deum* a los pies del Santo Cristo.

A este solemnísimo acto asistió una ingente muchedumbre que patentizó una vez más el amor de Sóller a su venerado y milagroso *Sant Cristet*.

Esta bandera fué estrenada oficialmente en la procesión del pasado jueves, festividad del Corpus Christi, llevada por el cofrade D. Miguel Frontera y acompañada por numerosa comisión de cofrades que se honraron representando por vez primera a su Cofradía.

Exámenes en el Colegio de 2.ª Enseñanza

Durante la presente semana, en el Colegio de 2.ª Enseñanza que regentan los P. P. de los Sagrados Corazones, se han verificado los exámenes de las asignaturas secundarias del Bachillerato en todos los cursos, aprobando un setenta por ciento de los alumnos presentados.

También se han examinado los de ingreso en número de catorce: once de Sóller y tres de Fornalutx, aprobando todos.

El quince del presente mes empezarán los exámenes en las demás asignaturas, y el 26 los de primera enseñanza, para tomar parte en la repartición de premios que para final de Curso se verificará el 29, a las cinco de la tarde, día de los excelsos titulares del Colegio los Sagrados Corazones de Jesús y de María.

A profesores y alumnos, con motivo de los brillantes resultados obtenidos, enviamos nuestra sincera felicitación.

La corrida de toros de mañana

Habrà un tren para la ida y para la vuelta

Para mañana está anunciada en el Coliseo Balear de Palma una corrida de toros por los afamados diestros Vicente Barrera, Pepe Bienvenida y Nicanor Villalta.

Para que los aficionados locales puedan concurrir a la misma, la Compañía del Ferrocarril de Sóller organiza un tren extraordinario que saldrá de Sóller a las 4.45 de la tarde y de Palma a las nueve y media.

NOTAS DE SOCIEDAD

LLEGADAS

Se encuentra en esta ciudad, desde la anterior semana, el comerciante establecido en Roanne, D. Pablo Bernat.

Procedente de Marsella, se encuentra en esta ciudad el comerciante D. Jaime Ballester.

Sean bienvenidos.

SALIDAS

El miércoles de la anterior semana marcharon a Amiens D.ª Paula Marcús de Magraner y sus hijas Srtas. María-Luisa y Margarita.

Embarcó el jueves en el vapor correo de Valencia D.ª Margarita Oliver de Moratal, con su hijito Vicente, con el objeto de reunirse con su esposo, maestro nacional de Alcudia de Carlet (Valencia).

Deseamos hayan tenido un feliz viaje.

ENFERMO

Se halla en cama enfermo de algún cuidado, el industrial D. José Bauzá Llull.

Deseámosle pronto y completo restablecimiento.

BODAS

El martes, de la pasada semana se efectuó en el Monasterio de Lluch, la boda de la Srta. Sebastiana Tugores Serra con don Ramón Reynés Ribas, farmacéutico.

Bendijo la unión y celebró la misa de velaciones el hermano de la desposada reverendo D. Melchor Tugores Serra.

Apadrinaron la boda por parte del novio, sus padres D. Ramón Reynés y D.ª Margarita Ribas y por parte de la novia sus padres D. Juan Tugores y D.ª Antonia Serra. Firmaron el acta como testigos por el novio D. Juan Casamajó y D. Jesús Antich, farmacéutico, y por la novia su hermano don Antonio Tugores, médico, y su tío D. Juan Crespi, farmacéutico.

Por el duelo de la familia de la desposada la boda se celebró en la intimidad.

Los recién casados, a quienes deseamos muchas felicidades, salieron en viaje de novios por la isla, marchando después a visitar diversas ciudades de la península.

Ayer, viernes, a las diez y media, se celebró con gran solemnidad la boda de la bella señorita Antonia Ferrer Pelzer y el joven D. Miguel Toledo Castillo, del benemérito Cuerpo de la Guardia Civil.

La ceremonia religiosa verificóse en la hermosa capilla del Sagrado Corazón de Jesús de nuestro templo parroquial, la cual estaba iluminada con gran profusión.

Bendijo y autorizó el matrimonio canónico el vicario Rdo. D. José Morey, quien celebró luego la misa de velaciones.

Apadrinaron a la gentil desposada sus padres D. Juan Ferrer Vadell y D.ª Juana Pelzer Walchl. Al contrayente lo apadrinaron, en representación de sus padres, ausentes el tío de la novia D. Antonio Ferrer y D.ª María Marqués.

El acta matrimonial la firmaron los testigos señores D. Pedro Fullana Estrach, Comandante de puesto de la Guardia Civil y D. Castor Nilo Vázquez.

Dió realce al acto la interpretación en el órgano, pulsado por el organista Rdo. don Miguel Rosselló, de adecuadas y bellas composiciones.

Los invitados fueron obsequiados luego, en casa de los padres de la novia con un exquisito *lunch*.

La feliz pareja salió para la capital y otros pueblos de la isla y el próximo lunes embarcará para Córdoba con objeto de visitar la familia del novio.

Les deseamos eterna dicha en su nuevo estado.

NECROLÓGICA

D.ª FRANCISCA ENSEÑAT OLIVER

A larga y penosísima enfermedad, sufrida paciente y resignadamente, sucumbió el miércoles de esta semana, día 3, la amante y amada esposa de nuestro antiguo y apreciado amigo D. Mateo Mayol Barceló: doña Francisca Enseñat Oliver, pérdida muy sensible que ha dejado inconsolables a éste, a sus hijos, hijas políticas, nietos, hermanas y demás allegados y ha sido también por las numerosas amistades de esta familia hondamente sentida.

No sólo ha causado la desaparición de este mundo de la bondadosa Sra. Enseñat penosa impresión en sus familiares y amigos, sino que también en muchas otras

personas que tuvieron ocasión de conocer y pudieron apreciar las excelentes cualidades morales que adornaban su alma. Esposa virtuosa y abnegada y madre celosa y cariñosa, que se desvivió siempre por el bienestar de uno y otros, fué también por su previsión, por su prudencia y por su espíritu de sacrificio el ama de casa ideal para la paz, la tranquilidad y el orden, que son los principales factores de la felicidad que en este mundo es posible alcanzar. Por esto no es extraño fuera de todos bienquistas.

Demostración de ello fué la numerosa concurrencia al rezo del Rosario y conducción del cadáver al cementerio, que se verificó con asistencia de la Comunidad parroquial con cruz alzada el mismo día de la defunción, al caer de la tarde, y al solemne funeral que se ha celebrado en la Parroquia esta mañana en sufragio de alma de la finada.

Descanse en paz ésta, y reciban los atribulados deudos y cuantos con ellos lloran la eterna separación del ser querido consuelo para su dolor, cristiana resignación y la expresión de nuestro muy sentido pésame.

REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS

Día 29 Mayo.—Margarita Beltrán Carbonell, hija de Monserrate y de Bárbara.

Día 1 Junio.—Rafael Angel Massanet Martí, hijo de Juan y María.

Día 2 Junio.—Mateo Marquet Ripoll, hijo de Antonio y Francisca.

MATRIMONIOS

Día 2.—Miguel Toledo Castillo, con Antonia Ferrer Pelzer, solteros.

DEFUNCIONES

Día 1.—Margarita Colom Martorell, de 20 años, soltera, calle de la Palma, 2.

Día 3.—Francisca Enseñat Oliver, de 75 años, casada, calle de San Jaime, n.º 16.

Día 4.—Jaime Ramón Mari, de 61 años, casado, calle de la Fortuna, n.º 7.

Bombas, forja, almazaras

Talleres Hispania

Agencia de compra-venta y administración de fincas

Cobro de alquileres, pago de contribuciones y toda clase de gestiones administrativas

JOSÉ BIBILONI

AGENTE MATRICULADO

SOLLER

DELEGACIÓN LOCAL DE PRENSA Y PROPAGANDA

Boletín de Información de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Sóller

EDUCACION Y DESCANSO

Excursión al Torrente de Pareis

Un verdadero éxito ha constituido la excursión organizada por Educación y Descanso de la provincia y que tuvo lugar el pasado domingo, siendo su punto de destino el soberbio *Torrente de Pareis*, sitio o visión de ensueño en la costa Norte de Mallorca.

En número de 180 llegaron los expedicionarios de Palma en el tren de las nueve de la mañana, siendo recibidos en la estación del ferrocarril por el camarada Alcalde y Jefe Local del Movimiento, al cual acompañaban diversos camaradas Gestores y Jerarquías del Movimiento. Ya en la estación se unieron al grupo los expedicionarios de esta población en número de 50, no habiendo sido posible el ampliar este número, a pesar de las inscripciones solicitadas, por no permitirlo las circunstancias de organización de esta excursión.

La circunstancia de ser domingo hizo que se retrasara hasta las diez la bajada en tranvías extraordinarios al Puerto, con objeto de que los excursionistas que no lo hubieran hecho pudieran cumplir con el precepto dominical, asistiendo a la Santa Misa.

CRONICA LOCAL

FANTASIO — Sábado

ALCAZAR — Domingo

ALFREDO MAYO
ANA MARISCAL

RAZA

JOSE NIETO
BLANCA DE SILOS

Una obra perfecta de elevado sentido patriótico, gloriosa joya de la cinematografía nacional.

VIDA RELIGIOSA

Las funciones del culto en la Parroquia

El domingo último, fiesta de la Santísima Trinidad y de la Virgen de los Dolores, Patrona de la asociación de Madres Cristianas, tuvo lugar, a las siete y media, una muy concurrida Comunion general para dichas sociedades, durante la cual se cantaron apropiados motetes con acompañamiento del órgano.

A las diez se cantaron las Horas menores seguidamente la Misa mayor, en la que interpretó la capilla, con acompañamiento de armonium, la partitura a tres voces «Santísimo Sacramento», del maestro Ribera.

Después los Rdos. D. Pedro Antonio Ordinas, vicario, como celebrante, y D. Nicolás Grau y D. Antonio Rutián, como ministros.

El sermón panegírico estuvo a cargo del Rdo. P. Roig, M. de los SS. CC., director de los Ejercicios Espirituales que, durante la semana anterior, habíanse practicado como preparación de esta fiesta.

Por la tarde, a las tres y media, cantó la Comunidad Vísperas y Completas. A las

cinco, terminó la tanda de los Santos Ejercicios, con plática final por el mencionado Director. A las ocho se rezó el Rosario, practicóse la devoción del Mes de María, se cantó el Trisagio angélico—con motivo de la fiesta de la Santísima Trinidad—y se verificó el acto de consagración al Sagrado Corazón de Jesús con que se conmemora anualmente el aniversario de la de España, en el Cerro de los Angeles.

El lunes, 1º Junio, empezaron los ejercicios diarios del mes consagrado al Corazón Divino de Jesús, que practicóse todos los días en la misa de las siete y media, y al anochecer, empezando a las ocho con el rezo del Rosario, con mayor solemnidad.

Ayer, primer viernes del mes, a las siete y media hubo misa de Comunion general para el Apostolado de la Oración, en la capilla del Sagrado Corazón de Jesús, en la que el celebrante, Rdo. Párroco-Arcipreste, dirigió a los comunicantes piadosa plática.

Por la noche, a las ocho y media, dióse principio a la Novena preparatoria de la fiesta en honor del Delfín Corazón, que ha de celebrarse el viernes próximo. Después del rezo del Rosario fué expuesto el Santísimo Sacramento, se practicó el ejercicio y predicó elocuente sermón el Rdo. P. Juan Coll, de la Misión. Esta Novena continuase en los días siguientes, por la mañana durante la misa segunda, y al anochecer, a las ocho y cuarto.

Para lucrar el Jubileo del Sagrado Corazón, en el último domingo del corriente mes de Junio, se tiene que haber asistido a diez y seis sermones del Novenario.

La fiesta del Corpus Christi

Se celebró con el acostumbrado esplendor esta fiesta eucarística ayer, jueves, habiéndose cantado como preparación de la misma en la vigilia solemnes Completas.

A las seis y media practicóse el ejercicio diario del Mes de Junio, consagrado al Divino Corazón, y a las siete y media se celebró misa dialogada para las cuatro ramas de Acción Católica, para la asociación de Marías de los Sagrarios—por celebrarse su fiesta—y para las demás asociaciones parroquiales. El templo estuvo espléndidamente iluminado. Después de la misa hubo Comunion general, que estuvo concurridísima, y durante la cual cantaron los asistentes, acompañados por el órgano, apropiados motetes.

A las diez verificóse la exposición del Santísimo Sacramento, se cantaron las Horas menores y acto seguido dióse principio a la Misa mayor, con asistencia de las Autoridades locales, Jerarquías del Movimiento y numerosos fieles. Fué el celebrante el reverendo D. Rafael Sitjar, Arcipreste, asistido por los vicarios Rdos. D. José Moray y D. Guillermo Fiol, como diácono y subdiácono, respectivamente. La capilla interpretó la composición a tres voces «Te Domine laudamus» del maestro Perodi, y después del Gradual cantaron la Secuencia gregoriana propia de esta solemnidad el coro de Acción Litúrgica y la escolanía. El sermón estuvo a cargo del Rdo. D. Pedro Antonio Ordinas, vicario, quien glosó con palabra elocuente y florido estilo oratorio las excelencias de la Santa Eucaristía.

Por la tarde, a las cuatro, practicóse por la asociación de Marías de los Sagrarios piadoso ejercicio, con plática por el Rdo. señor Párroco; a las cinco tuvieron lugar los actos del rezo divino, con Maitines y Laudes solemnes; a las seis y media se practicó el ejercicio dedicado al Sagrado Corazón de Jesús, y a las siete se organizó la brillante procesión, que recorrió las plazas y calles de la ciudad, según costumbre, en todas ellas adornadas las casas con ricas colgaduras e iluminadas muchas de ellas con velones, y con gentío inmenso apostado en las mismas para verla pasar.

Los hermosos estandartes de las obrerías parroquiales—entre ellos uno nuevo muy valioso y artístico del Santo Cristo del Convento, bendecido el domingo último—iban interesados entre las largas hileras de asis-

tantes, formadas por los parvulitos uniformados de las dos escuelas que regentan las Hermanas de la caridad, precedidos por su banda de tambores y banderas respectivas; los congregantes marianos de las secciones menor y mayor; las niñas de primera comunión, vestidas de blanco, representación de la archicofradía de Hijos de María; la cofradía del Santo Cristo y escolanía del Convento; la Sección local de Adoradores Nocturnos, y la cofradía parroquial del Santísimo Sacramento. También intercaladas en dichas hileras eran llevadas en andas las imágenes de San Bartolomé, de San Vicente de Paul, de la Inmaculada, de la Santísima Madre de Dios, de Nuestra Señora del Carmen, llevada por soldados de Marina de esta Base Naval y precedida por buen número de ellos y soldados de Infantería de Marina; la cruz parroquial y numerosa corte angélica. Bajo patio y entre nubes de incienso, era llevada por señores sacerdotes, revestidos con sus más ricos ornamentos, la custodia conteniendo a Jesús Sacramentado, con escolta de algunos números de la Guardia civil con bayoneta calada. Detrás iba el Rdo. Párroco, de Presbiterio, asistido por los Rdos. P. Bernardo Martorell, Filípense, y P. José Verd, M. de los SS. CC.; el Ayuntamiento en corporación, Jefes y Oficiales de Marina y las Jerarquías del Movimiento, presididos por los señores Jefes primero y segundo de la Base Naval, el Alcalde y el Juez Municipal. Seguía a estos la Banda de música de la localidad, que tocó durante el trayecto selectas marchas regulares alternando con los cantos litúrgicos, y un piquete de soldados de Marina, con armas, cerraba la marcha.

Acto bello y emocionante fué la entrada de su Divina Majestad en el templo, cuando dió el Párroco con El la bendición desde el atrio al numeroso público congregado en la espaciosa plaza. Recibióla éste rodilla en tierra, mientras llenaban los aires los majestuosos acordes del Himno Nacional.

Terminó la solemnísimas función con el canto del *Te Deum* y la reserva de la Hostia sacerdotales.

La Fiesta de San Felipe Neri

La fiesta del Santo Fundador del Oratorio se celebró en el de esta ciudad el próximo pasado domingo, preparada con devota Novena y solemnizada con brillante oración de Cuarenta-Horas.

Dió principio ésta el viernes de la anterior semana, continuó el sábado y terminó en el expresado día festivo, y a todos los actos constitutivos de la misma asistieron numerosos fieles. En especial estuvieron concurridas las funciones de la noche en los tres días y el Oficio del principal de esta solemnidad.

Los sermones del Triduo estuvieron a cargo del elocuente orador sagrado Rdo. don Bartolomé Guasp, quien tejió también después del Evangelio, en la Misa mayor del domingo, bello panegírico del Santo festejado.

Terminó la lucida fiesta el anoche del domingo con el canto del *Te Deum* y la reserva de su Divina Majestad.

CULTOS SAGRADOS

En la iglesia Parroquial.—El próximo viernes, día 12, se celebrará solemne fiesta en honor del Sagrado Corazón de Jesús: A las siete y media, Comunion general para sus devotos, con plática. A las diez Misa mayor, con sermón por el predicador del Novenario.

Por la tarde, a las siete y media, procesión de las Cinco Visitas, que recorrerá en el presente año el siguiente itinerario: calle del General Franco y plaza de España; calles de Castañer, de Real, de la Unión, de Pablo Noguera, de la Palma, del Sol, del Pastor y plaza de Estiradors; calles de Santa Teresa, del Obispo Colom, de San Bartolomé, de Buen Año y plaza de Calvo Sotelo.

SE DESEA VENDER

Una casa con patio en la calle de la Rosa. Para informes: Dirigirse a D. Juan Enseñat, General Mola n.º 11.

DE TEATROS

FANTASIO-ALCAZAR

En función de gran gala, dedicada a la Base Naval de Sóller, será estrenado solemnemente esta noche el soberbio film *Raza*, superproducción nacional, piensamente lograda, realizada íntegramente por elementos hispanos.

Raza es la conquista definitiva de nuestra producción. Sin elementos extraños, sin ayudas, la industria cinematográfica española da al mundo una gran obra, reflejo del espíritu y del esfuerzo español.

El título, en el que se condensa la idea que anima a su argumento, se justifica desde los primeros fotogramas. Toda la película es un canto vibrante a la raza hispana, cuyas virtudes subsistieron a pesar de las desgracias y los horrores que azolaron a nuestra Patria en la última época; una exaltación a los valores espirituales españoles, y esa exaltación no podía hacerse sin la grandeza que merece el tema si podía realizarse con elementos extraños.

Se consiguieron ambos extremos. *Raza* es una auténtica superproducción de categoría mundial y una obra de españoles.

La labor de todos los intérpretes responde plenamente a la necesaria y perfecta justicia que la categoría y significado del film reclamaban. El principal personaje masculino lo encarna Alfredo Mayo, el galán por excelencia de nuestro cine. Sobrio, fuerte, natural, viril, es capaz de sostener la competencia con cualquiera de los galanes de fama mundial.

Es su oponente Ana Mariscal, actriz de sensibilidad exquisita, de magnífica y original belleza, que logra de su sensible capacidad de encarnación de la protagonista actitudes bellísimas de calidad dinámica excelente.

Otra de las principales figuras la interpreta Blanca de Silos, joven, bella y atractiva, cuyo trabajo en *Raza* es de una gran emotividad y dulzura.

La dirección artística es debida a uno de nuestros más jóvenes directores: Saenz de Heredia, que con la realización de *Raza* se colocó a la cima de nuestra cinematografía. Condujo magníficamente la trama de esta película, no obstante la complejidad del tema, dando una perfecta continuidad a sus escenas; hizo de sus personajes seres que dijéranse arrancados de esa realidad que es historia vivida por nuestra generación y ha logrado para el cine español una obra perfecta de elevado sentido patriótico.

Para mayor comodidad del público la Empresa ha dispuesto que *Raza* se proyecte mañana, de miligo, en el «Alcazar», local de más vasta capacidad, que permitirá que esta soberbia joya del cine español pueda ser admirada por mayor número de personas.

El «Fantasio» presentará mañana un nuevo programa, base del cual es el estreno de la esperada producción «Hija Una mujer imposible», película repetidamente anunciada y realizada con gran cariño e inteligencia por el director Erich Engel interpretada por la maravillosa actriz alemana Jenny Jugo, a la que acompaña Karl Ludwig Diehl y el joven Hannes Steezer.

Una mujer imposible permite a Jenny Jugo utilizar todo su talento artístico. Tiene una manera irresistible de actuar, que capta la simpatía de los espectadores.

El asunto es sencillo, cómico, pero no por eso sin un hondo y sugestivo significado.

El diálogo, en español, dotado de ocurrencias cómicas, humor radiante y emocionante realidad, sirve de nota triunfal para los artistas afamados que interpretan el film.

Una mujer imposible guatazará al público sin distinción de edades, por la maravillosa composición de la alegría y seriedad y por su hondo significado humanitario.

En el mismo programa de mañana tendrá lugar el estreno del film *Fuego en el Océano*, un trepidante drama de aventura, excelentemente interpretado por Hans Schaker, René Deliger y Winnte Markus.

En el Ayuntamiento

Sesión ordinaria celebrada por la Comisión Gestora Municipal el día 15 de Abril de 1942

Los que asisten

Celebróse bajo la presidencia del señor Alcalde, D. Antonio Castañer Casasnovas, y a la misma asistieron los gestores señores Arboua, Bonnia, Castañer, Morell, Agulló, Garau, Colom y Dayá.

Acta sesión anterior

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

Pagos

Se acordaron pagos por diversos servicios municipales.

Sobre aumentos contributivos

Se acordó elevar a la Diputación Provincial la protesta del Ayuntamiento por el repartimiento efectuado entre los Municipios de Baleares, de las cifras globales de la Riqueza Rústica y Pecuaría imputable a esta provincia.

Traspasos de derechos sobre sepulturas

Después de la lectura de las correspondientes instancias y vista la documentación acreditativa acompañada a las mismas, se acordó aprobar varios traspasos de derechos de perpetuar sepulturas en el Cementerio católico de esta ciudad.

Permisos para obras

Habida cuenta de las correspondientes instancias, se acordó conceder permiso para realizar obras particulares a los vecinos siguientes: D. Damián Llabrés, como encargado de D. Catalina Forteza; D. Guillermo Mayol, como encargado de D. Ramón Colom; D. Guillermo Morell, como mandatario de D. Miquel Colom y de don José Bauzá; D. Amador Bernat, en nombre de D. Vicente Bauzá y de D. Isabel Mayol.

A informe del capataz

Se resolvió pasar a informe del Capataz de la brigada municipal de obras una instancia promovida por D. José Morell Casasnovas, como encargado de D. Antonia Colom Pizá, mediante la que solicita permiso para inutilizar el portal de paso de carro existente en un solar de la calle de Santa Teresa.

Solicitando permiso para colocar una caseta

Se resolvió dejar sobre la mesa para su estudio una instancia promovida por doña María Bauzá Bernat, por la que solicita permiso para instalar una caseta en la playa, junto a la parada del tranvía, para exponer frutas y refrescos.

Bajas de arbitrios

Vistos los informes emitidos por el Capataz de la brigada municipal de obras a las respectivas instancias, se acordó dar de baja varias casas del Padrón general de arbitrios municipales, por distintos conceptos.

Denegación de una petición sobre arbitrios

Se acordó denegar una instancia promovida por D. Juan Arboua Colom, como encargado de D. María Pastor Oliver, mediante la que solicita se le liquide y cobre únicamente el arbitrio municipal establecido sobre tubos de bajada que vierten en el piso de la calle, por razón de un solo tubo de la casa n.º 6 de la plaza de Eloy, a causa de designar por el mismo tubo las aguas pluviales las casas n.ºs. 6 y 7 de la citada plaza y ser el arbitrio por razón de cada desagüe.

Rectificación del Padrón de habitantes

Se acordó exponer al público, a efectos de reclamación, durante el plazo de 15 días, la rectificación del Padrón de habitantes de este término municipal para el año 1942.

Extracto de acuerdos

Se acordó aprobar el extracto de los acuerdos tomados por la Comisión Gestora en las sesiones celebradas durante el mes de Marzo último, y remitirlo al Excmo. señor Gobernador civil para su publicación en el «Boletín Oficial» de esta provincia.

Aumento consignación de la encargada de la limpieza

Se acordó aumentar en 300 pesetas anuales la consignación presupuestaria que percibe actualmente Teresa Saborit Escuder en concepto de encargada de la limpieza de la Casa Consistorial.

Las Ferias y Fiestas

Se acordó facultar a la Comisión de Festejos para organizar los que hayan de celebrarse con motivo de las Ferias y Fiestas en honor de Nuestra Señora de la Victoria, que han de tener lugar en el mes de Mayo próximo.

RULLÁN

FOTÓGRAFO DE PALMA

Participa a sus distinguidos clientes de Sóller haber recibido una partida de buen material para ampliaciones.

De cualquier retrato que interese pueden mandarlo por correo y les será enviada una bella ampliación, que mucho más que un lujo es una necesidad espiritual de cada familia.

CRONICA DEPORTIVA

FUTBOL

Mañana «Sóller»-«Unión», en Pont d'Inca, y el domingo siguiente, los mismos equipos en Sóller

La jornada será de absoluto descanso en el campo d'En Mayol. El equipo local se trasladará a Pont d'Inca, y allí en el campo de Son Bonet se las entenderá con el C. D. Unión para el partido de ida de las finales del Torneo de Tercera categoría.

El C. D. Unión es el campeón del grupo A. El Sóller lo es del grupo B. y el que mejor se clasifique en los dos partidos será el campeón del Torneo.

El domingo siguiente, día 14, se disputará el partido de vuelta entre los mismos equipos en el campo d'En Mayol.

El partido de mañana en Palma será a las seis de la tarde.

La decisión de la eliminatoria, como en la Copa de España, es por goal-average, de modo que será campeón quien obtenga mayor diferencia a su favor en el resumen de ambos partidos.

Por eso precisa poner el máximo interés en que mañana, aunque se pierda el partido, sea por diferencia mínima, a fin de que el margen no sea insuperable ante el segundo partido.

CAMPEONATO REGIONAL DE TERCERA CATEGORIA

Otra victoria sollerense

C. D. Sóller 1
C. D. Calatrava 0

Con este partido terminó el campeonato regional de 3.ª categoría grupo B. siendo la sexta victoria consecutiva para el equipo azul que termina imbatido su actuación en esta primera fase de la competición.

El partido con el Calatrava resultó vulgar y de juego pobre salvándolo en parte en el interés que para el espectador tenía la exigua ventaja lograda por los sollerenses en la primera parte del partido que el Calatrava podía muy bien anular en una de sus peligrosas escapadas, que prodigó, especialmente en la segunda parte, a la meta defendida por Forteza.

No tuvo el Sóller una buena tarde, fallando la línea media que durante este campeonato ha sido la clave de las victorias logradas: fijóse Martí, que actuó lesionado siendo un boquete por donde se colaron con mucha facilidad los delanteros blanquirojos no estando tampoco al nivel acostumbrado los medios alas, de lo que se resintió todo el juego del equipo. Cumplió el trío defensivo y la delantera tuvo sus más peligrosos elementos en los exteriores, especialmente Enseñat, que a pesar de actuar lesionado efectuó sus clásicas escapadas felicitadas que fueron un serio peligro para la meta del Calatrava, rematando dos de ellas con tiros magníficos, uno devuelto por el larguero y otro bloqueado muy bien por Ferrer; los interiores flojitos, como de costumbre, teniendo Serra la culpa de su desentierro y Mryol en el centro no estuvo tan bien como otras veces, aunque lanzó dos chuts de gran peligro devueltos por el larguero, no acertando en dos rema-

Sobre rescisión de un contrato de alquiler

Se acordó darse por enterada la Corporación de una comunicación remitida por don Pedro-Antonio Rullán Casasnovas, interesando la rescisión del contrato de alquiler de la casa n.º 1 de la calle de Moragues, y manifestarle que el Ayuntamiento se atendrá al contrato de referencia y a las leyes aplicables en cuanto puedan afectarle.

Toma de posesión del Sr. Interventor

El señor Alcalde manifestó que el señor Interventor D. Juan Otero Sastre, presente en la sesión, tomó posesión de su cargo el día 30 de Marzo último, y el señor Interventor se ofrece a la Corporación, la que agradece sus palabras.

No habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión.

tes de cabeza que eran goals hechos por no haber aprendido todavía a rematar de testarazas. El Calatrava tuvo a fuerte en el trío defensivo que actuó segura y acertadamente: también el medio centro bregó mucho y bien y en la delantera el exterior derecha fué el más peligroso del quinteto. En conjunto no es mal equipo y por su actuación del domingo no se comprende esté tan rezagado en la clasificación.

Al goal del Sóller fué obtenido a los treinta minutos del primer tiempo a consecuencia de un tiro de Enseñat que no pudo bloquear el portero rematando Mayol G. a pocos pasos del marco.

Arbitró acertadamente el colegiado balear Sr. Florit y los equipos presentaron las alineaciones siguientes:

Calatrava: Ferrer—Portas, López—Nadal, Alvarez, Tarongí—Pomar, Roca, Bonet, Mairata, Homar.

Sóller: Forteza—Estades, Diaz—Victorino, Martí, Mayo—Enseñat, Serra, Mayol G. Mas, Arcas.

El público bastante numeroso y correcto.

Como dato curioso de este Torneo debemos consignar que el Sóller ha ganado el primero y el último partido por 1 a 0 y todos los demás encuentros fueron ganados por 2 tantos de diferencia.

El partido en que el Sóller marcó más tantos fué con el Marratxi, que fué también el que mandó más veces el balón a la red del Sóller, marcando tres goals de los cinco que el equipo azul ha encajado en este campeonato.

La defensiva que ha sido la línea que más cambios ha experimentado en el curso de la competición, ha sido, a pesar de los malos ratos proporcionados a los partidarios del Sóller a la que menos goals han marcado, cinco tantos y uno de ellos de penalty.

Otros resultados y clasificación final

En el grupo A los resultados fueron:

Unión 0 Postescolar 0
Collense 2 Urano 3

y en el grupo B:

Sóller 1 Calatrava 0
Aviación 3 Molinar 0
San Jordi 1 Marratxi 0

En el grupo A se ha clasificado el Unión con 10 puntos, sin perder ningún partido, ha ganado cuatro y empatado dos. Siguen Postescolar con 9 puntos, Urano con 5 y Collense sin ninguno.

La clasificación del grupo B es:

	J	G	E	P	GF	GC	Puntos
Sóller	6	6	0	0	15	5	12
Andraitx	6	5	0	1	16	8	10
San Jordi	6	3	0	3	7	8	6
Molinar	6	3	0	3	13	14	6
Aviación	6	2	0	4	10	9	4
Calatrava	6	1	0	0	11	17	2
Marratxi	6	1	0	5	12	23	2

BALONCESTO

CAMPEONATO REGIONAL DE JUVENILES El «Sóller», digno sub-campeón

Con el partido del domingo pasado el Juvenil del Sóller terminó en actuación en el campeonato regional. Ha actuado con regularidad notable los doce partidos que le correspondían y sólo ha dejado de adjudicarse puntos en los dos partidos en que su rival era el C. N. Palma, proclamado campeón.

Nuestros muchachos terminan el campeonato habiendo logrado diez victorias (20 puntos). Han marcado 346 tantos, y se les han marcado 128.

En esa jornada los resultados fueron:

Sóller 50 Patronato 12
Ve oz 17 Seráfica 16
Regatas 37 Alcazar 14

Para el quinteto local el partido presentó pocas dificultades, habiendo terminado el primer tiempo con 24 a 5 para el Sóller.

Los equipos fueron:

Sóller: Pons, Frontera, Ribas 8, Bennisar 14, Palou 26, Vaquer 2.

Patronato: Perelló, Cifre, Pizá 2, Servera 10, Salvá, Vallibona.

Ha quedado terminada la instalación en la pista de baloncesto para poderlebrar próximamente entrenamientos y partidos nocturnos.

El estreno oficial será el domingo día con un partido de baloncesto entre dos selecciones locales.

AJEDREZ

Pedro A. Rullán, campeón de Baleares segunda categoría—Jesús Martín y Agulló, campeones del Círculo Sollerense en primera y segunda categorías

El pasado jueves, día 4, fiesta del Corpus, es fecha memorable en los anales del ajedrez sollerense, pues en ella vimos terminarse por primera vez en Sóller—un campeonato ajedrez: el del Círculo Sollerense.

Tomaban parte en el mismo 21 ajedrecistas: 7 en primera categoría y 14 (en grupos de a 7) en segunda.

En segunda categoría fueron campeón subcampeón del grupo A, Francisco Segura y Guillermo Rullán. Del grupo B lo fueron Antonio Agulló y José Agulló.

Disputada entre ambos cuatro la final, se ha proclamado campeón de segunda categoría José Agulló Moyá con 8 puntos, sub-campeón, Francisco Segura con 6 puntos, y han quedado igualados para el tercer puesto, con 5 puntos, los otros dos participantes.

En primera categoría terminó la normal de partidas estando empatados por el primer puesto, con 9 puntos, Jesús Martín y Damián Mayol Marqués.

Hubo que disputar una partida para resolver el empate, y el resultado fué favorable para la tarde del Corpus se disputó el definitivo desempate. Ganó la partida, que duró tres horas, Jesús Martín, que es desde ahora campeón de primera categoría del Círculo Sollerense. Damián Mayol es un digno sub-campeón. A todos nuestra cordial enhorabuena.

En los demás puestos de primera categoría se han clasificado: José Mayol, P. Fiol, Luis Cortés, Jaime Mas y Andrés Arboua, por este orden.

Durante la semana última terminó el Campeonato de Baleares de Segunda Categoría, disputado en Palma, habiendo alcanzado el primer puesto con lucida puntuación—ganó todas las partidas menos una—aventajado aficionado sollerense Pedro Antonio Rullán Casasnovas.

Le felicitamos por el honor obtenido y la distinción que ello representa para la acción ajedrecista de Sóller.

El actual campeón balear de primera categoría es el notable jugador, calificado como internacional, D. Nicolás Ticoulat.

DESDE LA LINEA DE BANDA

¿En qué pensaría el delantero centro del «Sóller» cuando se encontró solo con la pelota a tres metros del guardameta sollerense?

De seguro pensaría en todo menos en entregarla candidamente en manos de nuestro cancerbero.

Y nos evitamos un susto y tal vez una primera derrota.

Y eso, con lo bien que hubieran podido arreglarse las cosas: restando unos cuantos puntos al copioso «Cincuenta» de los juveniles para sumarlos al lánguido «Diez» del marcador futbolista con el que tratamos que conformarnos hasta el final.

Menos mal que en la casilla de al lado del termómetro no acusó variación y el resultado fué el reflejo de que los entusiasmos seguían fríos.

De toros no entiendo ni palabra pero ¿Les parece a Vds. que puede haber alguna comparación entre los 6 toros y Oreja Oro de mañana, en el Coliseo Balear y otros 22 con sus 44 orejas y otros tantos que en el campo de Son Bonet se disputará un título del campeonato de 3.ª categoría? Yo prefiero los segundos porque de seguro habrá vueltas al ruedo según sea el resultado.

Bobadilla

Café Mercantil Bar
ESPECIALIDADES
Vermouths con apetitosas tapas
Helados y Mantecados
Chocolates y biscochos
Pruebe la «COPA MELBA»